

misslungener Rückrundenauftakt der 3. Jugend



Zum Start der Rückrunde trat unser 3. Nachwuchsteam am gestrigen Montag in Neukirch an.

Die Trauben hingen hoch. Hatte man doch bereits in der Hinrunde knapp mit 6:8 das Nachsehen. In der 2-wöchigen Trainingspause nutzten einige Spieler das Kurz-Trainingslager um ihr Spielniveau weiter zu verbessern. Schon deshalb und auf Grund der stetigen Weiterentwicklung erhoffte man sich einen engen Spielverlauf. Leider verlief das gesamte Punktspiel mehr als holprig. Aus den Doppeln gingen wir mit einem 0:2 Rückstand hervor (0:6 Sätze). Etwas besser verliefen die Einzel. Chantal, Konrad und Jonas konnten je eine ihrer drei Partien für sich entscheiden. Max ging leider leer aus. Am Ende stand ein verdienter 11:3 Sieg des Neukircher Gespanns auf dem Papier. Weiter geht es dann am 16.01.2020 in Kubschütz. Das Hinspiel konnte knapp mit 8:6 gewonnen werden.